



SAINT CHARLES
ENSEMBLE SCOLAIRE VINCENTIEN

LETTRE FIN D'ANNEE SCOLAIRE

Châtillon sur Chalaronne, le 10 juillet 2024

Chers Parents,

Nous voici de nouveau au terme d'une année scolaire. Celle-ci sera la dernière pour moi en tant que Chef d'Etablissement après 5 années passées à St Charles.

Cette année, année des JO oblige, a été marquée par un beau projet autour du sport. Celui-ci a permis aux élèves de faire de belles rencontres avec des sportifs tels que :

- Lionel Nallet ancien capitaine de l'équipe de France de rugby (74 sélections, finaliste de la coupe du monde 2011 en Nouvelle-Zélande)
- Thomas Dubois athlète paralympique en ski de fond et biathlon ayant participé aux JO de Pyongyang en 2018 et 3^{ème} à la coupe du monde 2020.
- ainsi que de Aboubaker El Hjjaji champion du monde de boxe semi pro en 2013.

Ce fût de beaux moments de partage et d'échanges très denses et riches.

En parallèle de cela, par le biais des tribus, des Olympiades ont été lancées en avril dernier. Une journée elle aussi riche en échanges, entraide et sourires entre les élèves des différents niveaux de classe. Tout cela au service de l'épanouissement et la joie de tous. Merci encore aux enseignants pour cette belle (et grosse !) organisation, merci aux familles qui nous ont accompagnées ce jour-là.

L'année a également été l'objets de nombreux « petits » projets au sein des classes : expositions de champignons, éclosions d'œufs en classe, land art, visite commentée de la mairie par le maire, permis piéton et permis vélos, visite commentée de Châtillon, projet avec la médiathèque, etc...

Il est impossible de dresser un bilan exhaustif de tout ce qui s'est vécu, il s'agit simplement de mettre en lumière le dynamisme et l'énergie développée par l'équipe éducative pour vos enfants.

Je remercie donc chaleureusement tous les membres de la communauté éducative. Chacun, dans son domaine de compétences, apporte sa contribution pour instaurer un cadre propice aux apprentissages. En qualité de parents vous faites partie intégrante de cette communauté. Votre soutien, votre engagement sont gages de réussite pour vos enfants. Merci à vous pour ce travail dans la confiance.

@ secretariat@saintcharles-education.fr

✉ 36, rue Philibert Collet

☎ 01400 CHATILLON SUR CHALARONNE

04 74 55 35 53

Cette confiance s'est d'ailleurs largement manifestée lors des sondages dans le cadre de notre évaluation d'établissement sur cette fin d'année. En effet, vous avez été nombreux à participer à ces sondages et je vous en remercie car cela a permis d'avoir une vision juste et réellement représentative de vos retours. Les résultats ont d'ailleurs été partagés aux équipes afin de les conforter dans l'énergie qu'ils mettent à la dynamique de projets et d'accompagnement des élèves.

Un grand merci aussi aux élèves qui, par leur travail, leurs efforts, leur dynamisme nous donnent envie de nous surpasser pour mieux encore les aider à grandir.

Je remercie d'ailleurs tout particulièrement Mme CHAZAL, Mme MAUGARS ainsi que M. FURZAC qui quitteront l'établissement à la fin de l'année.

Merci pour leur investissement quotidien en faveur des élèves et de l'établissement.

Quant à moi, après ces 5 années passées à St Charles, je quitterai l'établissement pour laisser la place à Mme VERNETTE qui prendra ma suite.

En 5 ans nous avons vécu beaucoup de choses ensemble, des moins belles comme le COVID mais aussi de plus jolis moments comme les différents projets d'années vécus depuis 3 ans, la naissance des tribus, les grands spectacles de fin d'année, le nouveau format du marché de Noël, l'après-midi festive lors du dernier jour d'école ainsi que le temps de Kermesse cette année, etc...

Je quitte donc St Charles avec un petit pincement au cœur mais j'ai confiance dans l'équipe et la collègue Cheffe d'Etablissement qui me succédera pour que tout cela perdure et continue de se développer.

Sachez d'ailleurs que je suis déjà en lien avec elle pour assurer cette passation et j'espère que vous réserverez le meilleur accueil qui soit à toute l'équipe pédagogique en septembre afin que toutes les conditions d'une bonne année scolaire 2024-2025 soient réunies.

Toute l'équipe se joint à moi pour vous souhaiter à tous une belle pause estivale et vous donne rendez-vous en septembre pour écrire un nouveau chapitre. Les contours de celle-ci ont été esquissés, de nouveaux projets verront alors la lumière.

Bien respectueusement.

Le Chef d'Etablissement
Yann HENON